

## Fórmula 1 | Gran Premio de Gran Bretaña

## Alonso firma la peor clasificación en lo que va de temporada

«En los circuitos de curva rápida sufrimos un poco más», reconoce el piloto asturiano desde Silverstone

Jorge Beltrán Oviedo

«En los circuitos de curva rápida sufrimos un poco más», reconoció Fernando Alonso tras finalizar ayer noveno en la prueba de clasificación del Gran Premio de Silverstone, en Gran Bretaña.

Al piloto asturiano se le empezó a atragantar la clasificación prácticamente desde el inicio. Una bandera roja de Magnussen detuvo la prueba donde unos minutos en los que la pista, tras la lluvia caída, mejoró. Esto potenció a los rivales de Alonso, que acabó pasando a la Q2 en el puesto 15 de 15 pilotos que clasificaban. Checo Pérez volvió a caer en la Q1, prolongando su mala racha.

En la Q2 se quedó Lance Stroll, compañero de Alonso en Aston Martin. Desde el circuito de Barcelona la escudería no mantiene el ni-



Fernando Alonso, durante una conferencia de prensa. | Europa Press

vel con el que comenzó la presente temporada. También se deben tener en cuenta las mejoras que han introducido las demás escuderías. El británico Lando Norris se quedó a

las puertas de la pole en casa. El británico ocupaba la primera posición cuando el crono de la Q3 llegaba a 0. Sin embargo, el rey Max Verstappen estaba todavía en vuelta rápida. Tras un excelente tercer sector, Verstappen se hizo con su vigésimo séptima pole de su carrera y la séptima de la temporada. Por detrás quedaron los McLaren Norris y Piastri. Los Ferrari ocuparon la cuarta y quinta plaza. Carlos Sainz saldrá quinto y con esperanzas de podio. Este circuito es especial para él porque fue en el único donde consiguió la victoria el año pasado.

Alonso se muestra tranquilo. «Los domingos suelen ser nuestro punto fuerte». El piloto asturiano asume que el Aston Martin funciona mejor en circuitos con curvas lentas. «En Hungría lucharemos por el podio otra vez», afirma Alonso. Hoy la carrera será a las 16 horas (Dazn).

## Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	1	4
Esva	0	4
Narcea	1	151
Sella	0	136
Cares	1	52
Total	3	347

## PESCA

## La jornada se salda con tres ejemplares, en el Cares, el Narcea y el Eo

La jornada de ayer en los ríos asturianos dejó un balance de tres capturas: una en el Cares, otra en el Narcea y la última en el Eo. En el río Cares se pescó un ejemplar de 5.400 gramos. Fue a mosca en el coto de Monejo. En el río Narcea se consiguió otro ejemplar de 5 kilos y 425 gramos de peso. Este lo pescó Alberto Noval Villa en el coto de la Bouza. En el Eo se dio parte de otra captura a última hora. El ejemplar pesó 3.300 gramos y fue pescado por Sergio García Cotallo, de Tapia de Casariego. Lo hizo a mosca en el coto Estreitos. El Narcea sigue siendo el río con más ejemplares pescados a lo largo de la temporada (151), mientras que el total ya asciende a 347. El Sella mantiene el segundo lugar con 136.

## Automovilismo



Manuel Muniente, en su BMW M3, ayer, durante el rally. | J. B. D.

## Muniente se lleva con su BMW M3 el rally de Avilés Histórico

J. B. Pino Avilés

El catalán Manuel Muniente, al volante de un BMW M3, se impuso ayer en la cuadragésima séptima edición del rally de Avilés Histórico, prueba puntuable para el campeonato de España de la especialidad. Copilotado por el gallego Diego Vallejo, el expiloto oficial de Peugeot no tuvo problemas para imponerse a todos sus rivales entre los que destacaban el gallego Jesús Ferreiro y el asturiano Cele Foncueva.

El vencedor, que logra su cuarta victoria de la temporada, impulsó un fuerte ritmo desde el inicio de la competición y fue haciéndose con todos los mejores cronos en los tramos de velocidad hasta que con la meta a la vista, y con la gran ventaja acumulada en las siete primeras cronometradas,

levantó el pie y cedió el último scratch a Ferreiro, a quien copilotaba Javier Anido. Ambos finalizaron el Avilés Histórico a 1 minuto 15 segundos y 4 décimas del vencedor.

La tercera plaza del podio fue para el saregano Cele Foncueva, que llevó cada vez más rápido el precioso y eficaz BMW M3 al que un motor más elástico le proporcionaría aún más satisfacciones. Copilotado por David de la Puente, la pareja asturiana finalizó a 2 minutos 56 segundos y 8 décimas y se hizo con la primera plaza en Pre 90, en tanto que Ferreiro hacía lo propio en Classic.

Tierra de la Moñeca. Por otro lado, en el Tramo de Tierra de la Moñeca que celebraba su primera edición el ganador fue Jurado, con un Yacar Cross, seguido a algo más de 7 segundos por Noval con un Semog.

## CICLISMO / TOUR DE FRANCIA

## Mads Pedersen consigue su primera victoria en el Tour tras superar a Philipsen en una jornada accidentada

La octava etapa del Tour de Francia entre Libourne y Limoges se la llevó el ciclista danés Mads Pedersen. Es su primera victoria en este Tour. El danés cortó la racha positiva de Jasper Philipsen en el sprint tras una jornada de caídas. El británico Mark Cavendish sufrió una caída de la que no pudo reponerse a 63 kilómetros de la meta. No podrá superar el récord de victorias de etapa que comparte con el ciclista belga Eddy Merckx. A tan solo 6 kilómetros de la línea de meta otra caída hizo perder 47 segundos al británico Simon Yates. Vingegaard sigue líder de la general. Hoy se correrá la novena etapa. Será entre Saint-Léonard-De-Noblat y Puy de Dôme.

## TENIS

## Carlos Alcaraz derrota al tenista chileno Nicolás Jarry y se clasifica para los octavos de final de Wimbledon

No fue ni mucho menos plácido. Carlos Alcaraz logró la victoria en Wimbledon por 3 sets a 1 frente a Jarry en un partido competitivo por parte del chileno. Alcaraz ganó el primer set y consiguió alcanzar el tie break en el segundo, aunque lo acabó perdiendo. Después de imponerse en el tercer set, el definitivo lo sacó con un sufrido 7-5 para avanzar a octavos. Aún así, no todo fue positivo para el tenis español en el verde de Londres. Alejandro Davidovich perdió ante el danés Holger Rune en un partido que se extendió hasta el quinto set. Y Paula Badosa tuvo que retirarse, dejando al tenis español sin representación femenina.



Gimnastas medallistas en el Regional. | RGCC

## GIMNASIA

## El Grupo Covadonga, al copo en el Campeonato de Asturias de artística femenina celebrado ayer en sus instalaciones

María Moya, en la categoría benjamín, Vega Rodríguez, en la prealevin, Sara Suárez, en la infantil, Nora Álvarez, en la juvenil y Claudia Sampedro, en la senior, todas ellas gimnastas del Grupo Covadonga, se proclamaron ayer campeonas de Asturias de gimnasia artística femenina en el transcurso del campeonato que se disputó a lo largo de la mañana de ayer en el gimnasio del Grupo Covadonga de Gijón. El equipo grupistas última su preparación para el Campeonato de España que tendrá lugar del 19 al 23 de julio. J. J.

## HOCKEY PATINES

## El Telecable Gijón anuncia la renovación de Nuria Almeida, séptima jugadora que sigue de la pasada temporada

El Telecable Gijón sigue asegurándose la continuidad de la plantilla con la que arrasó esta temporada. Ayer se confirmó la continuidad de Nuria Almeida, uniéndose de esta manera a Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Sara Rocas, Marta Piquero, Ainara Anido y Judith Cobián, y al fichaje de María Igualada. En las próximas fechas es de esperar que el club gijonés anuncie más renovaciones, ya que aún no lo han hecho la internacional portuguesa Ana Catarina Ferreira o la portera Vicki Novo. Almeida ha ganado protagonismo a lo largo de la temporada, en la que marcó 33 goles. J. J.